

Ausbildungsende am Standort Neckarsulm

Strahlende Gesichter bei den Audi-Absolventen am Standort Neckarsulm. Gestern Abend (28. April 2012) nahmen mehr als hundert Auszubildende im Audi-Forum ihre Abschlusszeugnisse entgegen. Sie sehen nun ihrer beruflichen Zukunft als Audianer entgegen.

Automatisierungstechniker, Fachkraft für Lagerlogistik, Fahrzeuglackierer, Fertigungsmechaniker, Kraftfahrzeug-Mechatroniker, Karosserie- und Fahrzeugbaumechaniker, Mechatroniker oder Werkzeugmechaniker sind geschlossen jetzt die Ausbildung ab. 23 Prozent der Auszubildenden, die jetzt ihren Abschluss erhielten, sind junge Frauen. (ampnet/Sm)